



長かった夏休みが終わり、学校生活が始まって1週間が経ちました。一回り大きくなり、元気いっばいな子供たちの様子を見て、うれしく思いました。宮城県では、新型コロナウイルスの感染者が増加しており、緊急事態宣言が出されています。学校では、手洗いの励行、換気など感染症予防を引き続き徹底していきます。御家庭においても、朝の健康観察や基本的な感染症予防等を徹底していただくよう、御協力をよろしくお願いいたします。

秋の発育測定が始まります

- 発育測定は、体育着の半袖・短パンを着て行います。忘れずに持ってきてきましょう。
- 髪型は、頭の高いところでは結ばないようにしてください。
- 結果は後日、健康手帳（1・2年生は健康の記録）でお知らせします。



日にち	対象
9/1 (水)	6年生
9/2 (木)	5年生
9/3 (金)	4年生
9/6 (月)	3年生
9/7 (火)	2年生
9/8 (水)	1年生
9/10 (金)	けやき



マスクの効果について



マスクのフィルターの性能や布の厚さなどによって、効果に差はありますが、一般的なマスクでは、不織布マスクが最も高い効果があります。その次に布マスク、ウレタンマスクの順に効果があると言われています。また、同じ素材のマスクでも、自分の顔にぴったりとフィットしているマスクを選ぶことが重要です。



顔とマスクの間に隙間がないように、鼻までしっかり覆いましょう。

靴チェックしてありますか？



成長期の子供の足は、年間1~1.5 cm くらい大きくなります。足のサイズに合わない靴は、けがの原因になったり、足指の変形をはじめ、様々な障害の原因になります。子供たちの上靴を見ると、かかとを潰して履いていたり、足先が赤くなっていたりする姿が見受けられます。特に夏休みなど、長期の休み明けには、靴のサイズのチェックをお願いします。

引き続き熱中症に注意！



夏休み明け、厳しい暑さが続いています。9月に入りましたが、まだまだ油断はできません。引き続き水筒を持参させ、こまめに水分補給ができるよう御協力よろしくお願いいたします。